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La Sagesse (Dieu) invite les étourdis au festin. Etourdis par ceux qui leur promettent que le bonheur est à droite 
alors que d'autres le promettent à gauche ou au centre. Etourdis par les sollicitations extérieures. D'autant plus de 
nos jours où nous sommes assaillis de propagande commerciale, de partis-pris ou d'idéologies à longueur de 
journée. Mais également nous nous étourdissons nous-mêmes volontairement pour échapper au marasme 
permanent, aux contraintes, à tous ceux qui désenchantent encore plus un monde qui n'est pas déjà toujours rose 
à coups de "c'est pour votre bien", ce qui est la plupart du temps un odieux mensonge qui permet de faire pire que 
mieux. Etourdissement du coup dans la fuite des réalités de ce monde, dans la découverte d'autres univers, d'autres 
manières de vivre, voir dans des paradis artificiels. Découvrir qu'ailleurs on vit très bien autrement, et que donc les 
modèles qu'on nous présente comme indispensables pour une vie ensemble sont loin d'être aussi essentiels qu'on 
veut nous le faire croire. Y découvrir des priorités qui ne sont pas celles de bobos occidentaux gavés d'inutile. On 
ne vit plus, on tente de survivre dans les meilleures conditions possibles et parfois on baise les bras !  

 
Tous ces étourdis là, la Sagesse les invite à sa table pour prendre le chemin de l'intelligence, redonner à leur vie 

du sens. Depuis toujours Dieu invite les hommes à user de leur intelligence, ce don qu'il leur a fait. Croire en Dieu 
ce n'est pas devenir idiot, c'est au contraire devenir intelligent. Combien s'étourdissent de théories fumeuses alors 
qu'il suffit d'ouvrir les yeux pour voir qu'elles ne tiennent pas debout ? L'intelligence nécessite de réfléchir, 
d'analyser, de voir plus loin que le bout de son nez, ce que les partisans du "prêt-à-penser" veulent éviter que nous 
fassions. 

 
UN SEUL sens : ne plus partir dans tous les sens, un choix succédant à un autre qui lui était contraire, ne plus 

être in-sensés. Assieds-toi ! Viens écouter la Sagesse, arrête de gesticuler dans tous les sens, coupe ta relation avec 
ces solliciteurs de tous poils, coupe ton téléphone, ta télévision, ta radio, rompt tes chaînes qui t'étourdissent mais 
que tu chéries plus que tout. Pose-toi ! Il y a ici tout ce qu'il te faut : une famille, une source, une nourriture et la 
stabilité. Il n'y a qu'un bon sens parce qu'il n'y a qu'un chemin !  

 
"Quittez l'étourderie et vous vivrez, prenez le chemin de l'intelligence" disait la Sagesse. "Prenez garde à votre 

conduite, ne vivez pas comme des fous, mais comme des sages… Ne soyez donc pas in-sensés" disait saint Paul. Et 
le Christ de dire : "Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est 
nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée" (Luc 10, 41-42) viens t'asseoir avec elle pour 
manger ce qui nourrit vraiment : ma parole. 

 
Communier avec Dieu, communier au Christ pour avoir la vie éternelle. Non seulement en ayant une vie, en 

faisant des choix de vie qui sont le plus semblables possibles aux siens et en ayant cette confiance en Dieu, cette 
foi chevillée au corps, mais encore en venant à sa table l'écouter, reprendre des forces, nous laisser habiter par lui. 
Non pas simplement en paroles mais aussi physiquement parlant. Parce que si nous avons besoin de bonnes paroles 
pour nous guider et nous consoler, nous avons également besoin de faits, d'éléments tangibles, palpables.  

 
Le recevoir en nous : c'est un cadeau inestimable, incompréhensible, qu'il nous fait. Comment pourrions-nous 

le refuser, pourquoi nous en passer et ne compter que sur nos seules intuitions, nos seules forces ? Dieu est entré 
dans la demeure de Marie, il est venu au plus intime de son être, jusque dans ces entrailles. C'est cette même 
intimité qu'il nous offre à chaque eucharistie. Dieu n'est pas un dieu lointain perché sur un nuage… C'est nous qui 
nous éloignons ! 
 
"Celui qui mange ma chair et bois mon sang a la vie éternelle ; et moi je le ressusciterai au dernier jour… il demeure 
en moi et moi, je demeure en lui". 
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